

## Video: La irrupción de la derecha en América Latina

**Por: Contralínea. 02/04/2016**

Axel Plaza habla sobre los recientes acontecimientos en América Latina en cuanto a los gobiernos progresistas que han estado gobernando en la última década probablemente y los serios problemas económicos y políticos por una crisis económica en general ,una caída de los precios del petróleo y una agresiva política de Estados Unidos hacia ciertos regímenes en América.

Fuente: <http://www.contralinea.com.mx/archivo-revista/index.php/2016/03/16/video-la-irrupcion-de-la-derecha-en-america-latina/>

Fotografía: contextuspablofeliperez

**Fecha de creación**

2016/04/02